

Neue Webseite der stiftung elektro-altgeräte register online

Optimierte Usability und
anwenderorientierte Inhalte
für Hersteller, Händler und
weitere Nutzer.



Die stiftung elektro-altgeräte register hat ihren Internetauftritt einem umfassenden Relaunch unterzogen und präsentiert ihre Webseite ab sofort in einem neuen Design. Mit klarer Struktur und anwenderfreundlichen Funktionen bietet die Seite eine zentrale Anlaufstelle für Hersteller, Händler und weitere Interessierte, die Fragen rund um das ElektroG und das BattG haben.

Einfacher, schneller, informativer – Die neue Webseite im Überblick

Die überarbeitete Webseite legt besonderen Wert auf die Bedürfnisse der Nutzerinnen und Nutzer. Häufige Anliegen wie die Beantragung einer Registrierung oder die Abgabe von Jahres-Statistik-Mitteilungen werden durch klare Anleitungen unterstützt. Gleichzeitig stehen thematisch aufbereitete Inhalte zur Verfügung, die eine tiefere Orientierung ermöglichen.

Auch die Barrierefreiheit wurde verbessert und wird kontinuierlich ausgebaut. Zudem werden in den kommenden Monaten weitere nützliche Funktionen ergänzt, um die Usability und den Mehrwert der Plattform weiter zu steigern.

Die neue Webseite der stiftung ear ist eine zentrale Anlaufstelle für alle, die ihre gesetzlichen Pflichten im Rahmen des ElektroG und BattG erfüllen möchten – übersichtlich, informativ und anwenderfreundlich. Besuchen Sie uns unter www.stiftung-ear.de.

Pressekontakt

canvas&frame GmbH
Matthias Boecker

Boxhagener Straße 71
10245 Berlin

Tel. +49 911 76665-50
E-Mail: [presse\(at\)stiftung-ear.de](mailto:presse(at)stiftung-ear.de)

Über die stiftung ear:

Die stiftung elektro-altgeräte register (stiftung ear) registriert die Hersteller von Elektro- und Elektronikgeräten und koordiniert die Bereitstellung der Sammelbehälter sowie die Abholung der Altgeräte bei den öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträgern in der Bundesrepublik Deutschland.

Hierfür hat das Umweltbundesamt der stiftung ear hoheitliche Aufgaben aus dem Elektro- und Elektronikgerätegesetz (ElektroG) übertragen. Konkret sichert die stiftung ear die wettbewerbsgerechte Umsetzung des Gesetzes durch:

- Registrierung von Herstellern, die in Deutschland Elektrogeräte in Verkehr bringen, bzw. im Falle der Bevollmächtigung nach § 8 ElektroG von deren Bevollmächtigten
- Garantieprüfung
- Feststellung von kollektiven Herstellergarantiesystemen
- Erfassung der in Verkehr gebrachten Mengen von Elektrogeräten
- Koordinierung der Bereitstellung von Behältnissen für Übergabestellen und der Altgeräte-Abholung bei den öffentlich-rechtlichen Entsorgungsträgern
- Gebührenerhebung für die von ihr erbrachten öffentlichen Leistungen

Dabei fungiert die stiftung ear als die „Gemeinsame Stelle der Hersteller“ im Sinne des ElektroG. Sie wurde – im Zuge der Umsetzung der EU-Richtlinie zur Reduktion der zunehmenden Menge an Elektronikschrott aus nicht mehr benutzten Elektrogeräten (WEEE-Richtlinie) in nationales Recht – von Herstellern gegründet.

Im Jahr 2020 hat das Umweltbundesamt der stiftung ear zudem hoheitliche Aufgaben aus dem BattG übertragen. Sie sichert damit auch die wettbewerbsgerechte Umsetzung des BattG durch die Erfüllung insbesondere folgender Aufgaben:

- Registrierung von Herstellern, die in Deutschland Batterien in Verkehr bringen beziehungsweise deren BattG-Bevollmächtigten
- Genehmigung von Eigenrücknahmesystemen für Geräte-Altzellen
- Gebührenerhebung für die von ihr erbrachten öffentlichen Leistungen

Die stiftung ear wird ausschließlich kostendeckend, ausdrücklich ohne Gewinnerzielungsabsicht betrieben und ist sowohl wirtschaftlich als auch personell unabhängig. Ihre Tätigkeit wird durch Gebühren finanziert, die durch Gebührenverordnung vom Bundesministerium für Umwelt, Naturschutz, nukleare Sicherheit und Verbraucherschutz (BMUV) festgesetzt werden.